
Subject: Ist Euch schonmal aufgefallen, dass...
Posted by Boy2Man on Fri, 01 Sep 2006 14:58:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

... fast nur User berichten, die ein Regimen < 1 Jahr nehmen? 
Komischerweise die Langzeitanwender posten gar nicht mehr.

M.E. gibt es nur 2 Gründe:

1- Das Regimen wirkt tatsächlich nach 1 Jahr einigermassen konstant und man hat weniger
Shedding/ NW usw.

2- Sie haben es aufgegeben

Glaub eher, dass 1- Alternative zutrifft.

Es gibt doch Langzeitanwender wie z.B. Wrigly Spearmint. Gibt es noch andere?

Subject: Re: Ist Euch schonmal aufgefallen, dass...
Posted by lhs76 on Fri, 01 Sep 2006 15:34:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hast recht 1) trifft zu.

nehme seit 3 jahren fin.

bin hier weniger, weil ich mich nicht noch öfter mit ha beschäftigen will, weil zu oft die gleichen
fragen gestellt werden, weil es einfach wenig neues gibt...

lg

Subject: Re: Ist Euch schonmal aufgefallen, dass...
Posted by frühaufsteher78  on Fri, 01 Sep 2006 16:41:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke eher, dass die Langzeitanwender weniger Motivation haben immer die selben Fragen
zu beantworten (nehme Fin seit über 5 Jahren).
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